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本报讯（记者 吕叶文）5月27日，
隆回县网名为“sk20180502232953”的网
友通过邵阳新闻在线（www.shaoyang-
news.net）询问：隆回县出租车中途载客，
这种现象是否合理？

为此，6月5日，记者采访了该县出
租车管理的相关负责人。他表示，能理
解网友的心情，但目前这种情况不能完
全避免，不仅是隆回县，其他城市也存在
相同情况。但如果师傅在中途载客之前
能够争取初始乘客允许的话，也是可以
的，只是在价格上要给出适当的优惠；如
果没有协商一致，出租司机强行中途载
客，初始乘客完全可以投诉或者不予支
付车费。

“对于网友反映的这个问题，我们也
表示能够理解。如果按照正常情况打表
的话，中途载客对于初始乘客来说是很
不公平的，不过，倘若协商合理的话也不
是完全不可以。”该负责人解释说：“由于
之前县城大部分出租车不能正常打表，
这个情况才会比较多。我们在近期会给
所有的出租车更换新的计价表，争取在
很大程度上避免这个情况的出现。”

出租车中途载客 引引 质 疑质 疑
部门回应：目前不能完全避免，如遇强行中途载客可投诉

邵阳市交通运输综合行政执法支队在市区开展“打非治违”专项行动，打

击出租车不打表、拒载、强行拼客等违规行为。 刘波 摄

网友提供的押金退款页面图。
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近日，有网友在邵阳日报微信
公众号上留言称，其孩子一个班就
有80多名学生，其他年级最多的一
个班有100多名学生，留言发出后
成了许多家长讨论的热门话题。对
于“大班额”问题，市教育部门表示，
2018年全市基本消除66人以上超

大班额，按比例控制在省定标准的
4.81%以内，之后不得新增大班额。
2020年基本消除56人以上大班额，
将比例控制在省定标准的10%以内。
2020年之后大班额比例逐年降低。
到2022年，义务教育阶段全面实行
按标准班额办学。（记者 杨 吉）

2018年邵阳基本消除超大班额

本报讯（记者 杨吉）近期，邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）收到多位邵阳网友
的投诉，反映其使用的E达公共单车退费难问
题。据了解，网友所反映的E达公共单车在使
用时，需交诚意押金299元，每次充值30元用
车金，申请退费时，系统提示提交的申请将在
3个工作日内审核完毕，一周内退回钱款。

6月5日，吴先生留言反映称，他于4月15
日在邵阳市一中门口扫码充值E达公共单车
押金299元，随后又分二次充值共60元，可一
台车都打不开。他当时就申请了退款，可直到
现在还在审核中。

网友“lymin_li”也遭遇了同样的烦心事。
据他介绍，由于租借的 E 达公共单车骑行吃
力，他选择申请退款押金，但押金迟迟未到
账，他多次联系该公司，都没有人接听处理，让
他非常气愤。

针对网友的投诉，市城管局作出回应称，
E达公共单车未经许可投放，市城管局已经按
程序责令E达公共单车退出市城区。相关工作
人员告诉记者，目前E达公共单车已经退出市
城区范围，此前押金未获退回的案例，他们都
已责令该公司将押金退回。但他同时表示，由
于E达公共单车在洞口县获得投放批准，如果
有网友在洞口使用E达公共单车遭遇同样问
题，可以找当地有关部门投诉反映。

未经许可投放 押金迟迟不退

E达公共单车已被责令退出市城区

本报讯（记者 杨吉 吕叶文） 6
月 3 日，网友伍女士向邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）反映称，洞口
县好又多超市喇叭噪音太大，存在严重
扰民的情况。

据伍女士介绍，洞口县好又多超
市位于十字路口中心地段，每天用

高音喇叭播放超市广告，附近居民
都被吵得苦不堪言，“走在路上打电
话都听不清楚，面对面讲话都要拉
大嗓门。”伍女士说，作为商家正常
的宣传活动可以理解，然而好又多
超市的喇叭音量太大，而且每天从
早到晚持续 12 个小时。她希望有关

部门能尽快解决，还附近百姓一个
安静的生活环境。

6 月 6 日，记者咨询了洞口县城管
局，该局有关负责人称，该局在接到投
诉后立即通知禁噪禁爆中队进行处理，
目前已对好又多商场负责人下达限期
整改通知，并且现场拆除了外放音响设
备的连接线，责令其在中高考期间不得
进行任何产生噪声污染的宣传活动。中
高考结束后的商业宣传也需注重方式
方法，禁止违规、扰民。

此外，该局有关负责人称，今后如
遇到城管工作相关的投诉和建议可直
接拨该局投诉咨询电话0739-7230218
或12345进行反映。

洞口网友反映：

超市高音喇叭噪声扰民
城管局回应：已现场拆除其外放音响设备连接线

本报讯（记者 杨吉） 6月5日，洞口县
高沙镇的刘先生向邵阳新闻在线（www.sha-
oyangnews.net）留言咨询，在外地看病，回家乡
报销有什么条件和标准？

刘先生说，前一段时间家人在外地就医治

疗，回到洞口后拿着正规医院发票去当地报
销，却被告知：要消费达到1800元才给报销极
少部分。这让刘先生感到疑惑：“这种情况到底
合理吗？”

6月5日，洞口县新型农村合作医疗管理
办公室相关工作人员告诉记者，按照医保政
策，在职的医保患者门诊起付线是1800元，这
意味着一位患者在医院就诊时，医保内的费用
累计超过起付线之后才可以报销。

关于异地就医如何报销的问题，据工作人
员介绍，参保人员需带上参保人员的身份证
（户口本）或社保卡、银行存折或银联卡，有效
医疗费用原始票据、医疗费用汇总清单、急诊
病历、入院记录、出院疾病诊断证明书或出院
小结、医院级别证明（均需加盖医院公章），到
当地办理即可。

异地就医报销有门槛？实为报销“起付线”

本报讯（记者 吕叶文）6月3
日，网名为“一杯神仙酒”的新邵县
网友通过邵阳新闻在线（www.
shaoyangnews.net）询问：新邵县城
至新田铺镇的公路何时能通车？

“我家住在新田铺，每天都要到
新邵县城上班，一趟大约花费半个小
时。今年年初，县政府决定从新田铺
经言二铺新修一条沥青马路到县城，
半个小时的路程将会减少十来分钟。
但一个月前，从言二铺到塘口大桥中
间出现塌方后，到现在这条路还没有
修通。因为每天往返上班实在不方
便，所以想问一下这条公路什么时候
能够再次通车？”该网友说。

新邵县人民政府“政府热线”的
工作人员回应：会尽快处理，目前方
案已经移交财政部门设计预算评审。

“目前这个情况我们是了解
的。在今年5月2日县政府所召开
的第七次常务会议上，相关领导已
经就这个问题提出了相应的处理
意见，对塌方路段将采取拓宽、卸
载方式进行处理，暂不实施管网陆
地工程。目前方案已经移交财政部
门设计预算评审，具体实施以设计
预算评审为准。虽然还有别的路可
行，但对于经常往返的百姓来说会
带来诸多不便，我们会尽快落实处
理这个事情的。”该工作人员说。

上班花费时间长，网友心里很着急：

新邵县城至新田铺镇的公路

何何 时时 能通车？
回应：尽快处理，方案已经移交财政部门设计预算评审


